



# Newsletter vom 09.04.

HANDBALL · BASSUM – TWISTRINGEN – SYKE

## Aus dem Vorstand

### Heute erfahrt Ihr etwas über Jörn Köhnenkamp.

Moin, Moin!

Ich bin Jörn Köhnenkamp, 54 Jahre jung, verheiratet und habe einen erwachsenen Sohn. Mein Geld verdiene ich als selbstständiger Unternehmensberater im Getränkebereich, Fachrichtung Weißbier!

Zum Handball bin ich durch meinen Sohn gekommen. Seit seinen Anfängen habe ich ihn bei allen Heim- und Auswärtsspielen, damals noch für den TSV Bassum, begleitet.

Mit der Vorstandsarbeit angefangen bin ich vor 10 Jahren als Kassenwart der Bassumer Handballsparte. Seit

Gründung der HSG PHOENIX kümmere ich mich auch dort um die Finanzen. Allerdings sind seit den Anfängen eine Menge weitere Jobs dazu gekommen.

So bin ich seit vielen Jahren für Organisation aller Events aus gastronomischer Sicht (Bohnte, Saisonabschluss, Weihnachtsmarkt und dem „Sommerheimspiel“ mit Trainern und Betreuern) zuständig.

Zu meiner Vorstandsarbeit gehört auch die Leitung der Vorstandssitzungen und seit einigen Jahren auch die herausforderndste Aufgabe als PHX-Schiedsrichterwart.

Am Handball fasziniert mich vor Allem die Schnelligkeit. Kein langes Ballhalten und Taktieren sondern mit Tempo und Spielwitz zum Torerfolg.

Meine zweite Leidenschaft ist der Schützenverein Freudenberg, bei dem ich seit 30 Jahren im Vorstand bin und ihn seit mehreren Jahren als 1. Vorsitzender leite.

Ich „reiße“ mich nicht um Ehrenämter, bin aber der Meinung, JEDER bzw. JEDE sollte seinen/ihren Beitrag zum Allgemeinwohl leisten. ... und ein bisschen Spaß macht es ja auch!

Für die Zukunft wünsche ich mir, dass es bald mal wieder losgeht: Tolle, spannende Spiele in den Hallen und anständige Feiern danach!

Euer Jörn





\*\*\*\*\*

## Aus den Mannschaften

Kirsten hatte ihre „Froggys“ – das sind die Kinder der E-Jugend Bassum – aufgefordert an der Hannibal Challenge des DHB teilzunehmen. In den letzten 5 Wochen haben sich einige Kinder daran beteiligt und haben für ihren Einsatz Urkunden vom DHB erhalten. Nun ist die „Fünf-Spieltage-Hannibal-Challenge“ des DHB zu Ende gegangen. Hier ging es um die Bewegung und die Freude am Sport, nicht um einen Leistungsvergleich. Dieser ist ja auch in der Altersklasse noch nicht üblich. Beim ersten Spieltag traten ca. 1.020 Teams an, beim zweiten Spieltag ca. 1.030, beim dritten ca. 930, beim vierten ca. 830 und beim fünften Spieltag waren es dann noch ca. 725 Teams. Dabei dauerte ein Spieltag immer von Montag bis Freitag, dann mussten die Ergebnisse von den Trainern an den DHB gemeldet werden. Trotz (bestimmt) einiger Mühen war es in diesen Pandemie-Zeiten ein abwechslungsreicher „Ausbruch“ aus dem Familienalltag!

Herzliche Grüße  
Kirsten

\*\*\*\*\*

## Geburtstagswünsche

**Herzliche Glückwünsche an alle PHOENIX-**

**Geburtstagskinder der letzten Woche:**

Kira Meyer, Bennet Rasche, Jürgen Wolff, Verena Prior,  
Phillipp Bußmann, Heike Kriegel und Stefanie Gerding.



**Alles Gute Für Euch!**

\*\*\*\*\*

